

INSTRUCCIONES PARA LOS ÍTEMS

PARA NIÑOS DE 3 A 5 AÑOS

CD 1. Instrucciones para los ítems

Lamina o cubre todos los ítems con plástico transparente de contacto para que sean más duraderos y se puedan limpiar con facilidad. Lee las instrucciones para cada ítem antes de laminar o recortar. Haz una copia de estas páginas y recorta las instrucciones copiadas. Coloca cada ítem junto con las instrucciones en un sobre grande o en una bolsa de plástico con cierre hermético (Ziploc®). Marca el ítem con el número o números del día en que se usará.

Revisa estas instrucciones antes de preparar cada ítem para su uso.

CD 2. Cartel de planeamiento

Imprime copias para que los líderes las usen en su planeamiento de la EBV.

CD 3. Materiales generales

Refiéranse a esta lista de recursos generales para usar en el tiempo de la historia bíblica y en las rotaciones.

CD 4. Decoración

Utilicen algunas de las ideas para decorar las áreas donde los preescolares se reunirán. Los carteles para indicar cada área y su función se encuentran en CD Admin 19b. Para ideas adicionales de la decoración, vean el CD Admin 19a.

CD 5. Hoja de información

Imprime una copia de la hoja de información para los padres de cada niño. Es necesario que los padres llenen la información el primer día en que asista su hijo.

CD 6. Lista de asistencia

Usen la lista de asistencia durante la semana.

CD 7. Horario de rotaciones

Imprime copias para que los líderes las usen durante toda la semana.

CD 8. Cartel de alerta de alergias

Imprime y lamina o cubre este ítem con plástico adhesivo transparente.

Utiliza un marcador lavable para hacer la lista de los objetos que los niños tocarán, probarán u olerán cada día.

Muestra el cartel antes de cada sesión para que los padres lo vean y le puedan decir si hay alergias.

(Nota: Asegúrense de incluir alergénicos potenciales que usarán también en los sitios de rotación).

CD 9a-e. Cuadros didácticos

Imprime a color y lamina los cuadros. Úsalos durante la hora de la historia bíblica y en otras actividades como se indica en el *Manual para el Líder*.

CD 10a-e. Páginas de las historias bíblicas para colorear

Imprime una copia por preescolar para usar en el Centro de las artes o como repaso de la historia bíblica.

CD 11. El arpa de David (Día 1)

En papel grueso, imprime dos plantillas por cada niño. Recorta las plantillas y guía a los preescolares para que decoren al menos uno de los diseños del arpa. Usa cinta adhesiva para pegar cinco trozos de hilo de

la parte superior, luego fija esos mismos hilos en la parte inferior del arpa. Pega la segunda plantilla a la parte posterior de la primera, para terminar el arpa.

CD 12. Versículos de la EBV para crear una explosión de alabanza (Día 1)

Haz copias de esta página en papel resistente. Sigue las instrucciones del *Manual para el Líder*, para usar el Día 1.

CD 13. Diseña una marioneta (Día 2)

Haz varias copias de esta página para que los preescolares las utilicen en la actividad de diseñar una marioneta el Día 2. Recorta diferentes características para los preescolares más pequeños, y proporciona tijeras apropiadas para que los preescolares mayores recorten sus propias opciones y las agreguen a sus marionetas.

CD 14. David encuentra su laberinto de ovejas (Día 2)

Haz una copia por niño y úsala como se indica en el *Manual para el Líder*. Los preescolares mayores pueden circular y contar los bastones de los pastores que encuentren en el laberinto.

CD 15. Modelo para rama de palma (Día 3)

Haz varias copias de la rama de palma en papel grueso y luego corta las ramas para que los preescolares las utilicen el Día 3.

CD 16. Modelo: cabeza de un burro (Día 3)

Haz copias de este modelo en papel grueso o cartulina. Corta una hendidura de 1½ pulgadas (3.5 cm.) en un tubo de cartón largo e inserta la cabeza del burro ya decorada, y asegúrala con cinta adhesiva. Úsala como se indica en el Día 3 en el *Manual para el Líder*.

CD 17. Modelo para «tumba vacía» (Día 4)

En cartulina, haz una copia por niño del modelo «tumba vacía». Corta a lo largo de la línea recta horizontal, en la parte superior. Corta dos líneas verticales como se muestra en la parte inferior derecha de la página. Úsalo con la «Piedra para la tumba» (CD 18).

CD 18. Piedra para la tumba (Día 4)

Corta los cuadrados y guía a los preescolares a decorar las piedras. Usa pegamento en barra para adherir las piedras al frente de las tiras que cortaron del «Modelo para “tumba vacía”» (CD 17). Voltea la tira y la piedra y usa cinta adhesiva para asegurar las dos piezas juntas. Inserta la tira en la hendidura vertical de la izquierda y luego pásala por la hendidura de la derecha para que la piedra cubra la tumba y las palabras «¿Dónde está Jesús?».

CD 19. Página de Instrucciones para la «Tumba Vacía» (Día 4)

Utiliza estas instrucciones con el «Patrón de tumba vacía» (CD 17) y con la «Piedra de la tumba» (CD 18) que se utilizarán el día 4.

CD 20. Tarjetas con versículo (Días 4, 5)

Haz copias en cartulina y recórtalas. Esconde las tarjetas en arena u otro material, para extender la actividad «Armen el versículo» del Día 4. Opcional: Haz varias copias para que los preescolares mayores los decoren y los lleven a casa.

CD 21. Misiones: Ayudas (Días 1-5)

Usa estas ayudas en Misiones en el día indicado. Se incluye la información acerca del proyecto misionero sugerido.

CD 22. Música: Letra y ayudas (Días 1-5)

Usa estos juegos y otras actividades adicionales en Música en el día indicado. Incluye las señas y los movimientos para las canciones y la letra de cada una.

CD 23. Recreación: Ayudas y juegos

Imprime los juegos y úsalos durante la EBV con los niños de 3 a 5 años. Se pueden usar en la Noche familiar también. (Algunos de los juegos se encuentran en el *Manual para el Líder*).

CD 24. Manualidades: Ayudas y el Centro de las artes (Días 1-5)

Imprime las plantillas que corresponden a las manualidades que se escogen para cada sesión del *Manual para el Líder*.

CD 25. Marcadores de memoria (Días 1-5)

Imprime los marcadores, láminalos y perfóralos para usarlos durante la semana de la EBV 2022 como se indica en el *Manual para el Líder*.

CD 26 Mini tarjetas de historia (Día 4)

Haz suficientes copias de esta página, para que cada niño tenga una mini tarjeta. Recórtalas y repártelas para que cada preescolar tenga una durante el tiempo de grupo el día 4.

CD 27 Dios está siempre con las personas (Día 5)

Guíe a los preescolares a cortar el título del libro y las imágenes (ayuda a los más pequeños). Proporciona pegamento para pegar las imágenes a los libros. Úsalo conforme a las indicaciones del *Manual para el líder*.

CD 28. «Salmos» Separador para libros (Día 1)

Haz copias de esta página en cartulina. Corta los separadores de libros y guía a los preescolares para decorar y usar los separadores en sus Biblias.

CD 29. Tarjetas con historia Dios el creador (Días 1-2)

Recorta las tarjetas y úsalas como se indica en el *Manual para el Líder*.

CD 30. Imágenes de instrumentos musicales (Día 1) - Separa las tarjetas y úsalas como se indica en *Manual para el Líder*.

CD 31. Figuras con bloques (Día 2)

Corta las tarjetas y pégalas individualmente con cinta adhesiva a los bloques. Anima a los preescolares a apilar los bloques para hacer la figura de una persona, luego usa los otros bloques para cambiar de figura. En el *Manual para el Líder* encontrarás más sugerencias.

CD 32. Tarjetas de la historia bíblica (Día 3)

Corta las tarjetas y úsalas durante el Día 3 de la EBV.

CD 33. Telón de fondo de Jerusalén (Día 3)

Muestra el telón en el área de bloques, para inspirar a los preescolares a medida que interpretan diferentes historias bíblicas.

CD 34. Desafío de construcción (Día 4)

Corta las tarjetas. Los preescolares se turnarán para seleccionar una tarjeta e intentarán recrear la estructura usando bloques en su salón.

Si es necesario, flotadores de espuma (fideos de piscina) cortados de forma que representen piezas de arco.

CANCIONES

Pista 1: Estudios Destello

Pista 2: Dios es mi creador

Pista 3: Dios es grandioso

Pista 4: Oh Cristo

Pista 5: Soy creación de Dios

Pista 6: Grítalo

Pista 7: Creatividad